

Clara Rojas solicita a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos mantener las medidas cautelares sobre crisis humanitaria en La Guajira

**Bogotá D.C. 17 Marzo 2016** La Representante a la Cámara por Bogotá del Partido Liberal, Clara Rojas, en su rol como presidenta de la Comisión legal de Derechos Humanos y Audiencias de la Cámara de Representantes ha hecho una solicitud de coadyuvancia a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, en cabeza de su presidente, Dr James I. Cavallaro, de mantener las medidas cautelares y a su vez extenderlas a las comunidades de los departamentos de Colombia donde se han presentado muertes de niños por desnutrición.

Lo anterior con el ánimo de garantizar el goce efectivo de derechos de los niños y niñas hasta que el Gobierno de Colombia tome y mantenga las medidas que permitan evitar la desnutrición y muerte de los niños más vulnerables.

Según cifras del Instituto Nacional de Salud en lo corrido del año 2016 han muerto 19 niños en el territorio de La Guajira, en el departamento del Chocó, municipio Bagadó según informe de la defensoría del pueblo entre noviembre de 2014 y enero de 2015 fallecieron 13 niños, a su vez en el departamento de Nariño Municipio de Tumaco, en donde según cifras de la Universidad Nacional seis de cada 10 niños sufren de desnutrición, en Arauca en lo corrido del año 2016 ha muerto un niño a causa de desnutrición y de igual manera en la localidad de Ciudad Bolívar ubicada en la Ciudad de Bogotá.

“Como congresista estoy haciendo seguimiento a las medidas del Gobierno Nacional para que estas cifras, que son alarmantes, se reduzcan y en un futuro no muy lejano no tengamos casos muertes por desnutrición en Colombia” aseguró la Representante Liberal, Clara Rojas.

**Mayor información Stefanie Ariza: 3214096013**